

EKSPOS

Ketua Asosiasi Pengusaha Bumi Putra Indonesia Bersama Kader Partai Keadilan Sejahtera Bantu Kebutuhan Warga

Karmel - SIMALUNGUN.EKSPOS.CO.ID

Mar 28, 2022 - 00:11



Ketua Asosiasi Pengusaha Bumi Putra Indonesia (ASPRINDO) Dian Pratama Putra dan Kader Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Hj. Hidayah Herlina Gusti Nasution

SIMALUNGUN-Ketua Asosiasi Pengusaha Bumi Putra Indonesia (ASPRINDO) Dian Pratama Putra bersama Kader Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Hj. Hidayah Herlina Gusti Nasution membantu kebutuhan masyarakat dengan menggelar pasar murah di Desa Rambung Kerasaan, Kecamatan Pematang Bandar, Kabupaten Simalungun, Sabtu 19 Maret 2022 yang Lalu

Selain menggelar pasar murah di Desa Rambung, Ketua Asosiasi Pengusaha Bumi Putra Indonesia (ASPRINDO) bersama Kader Partai Keadilan Sejahtera juga menggelar kegiatan yang sama di Desa Asilom Kecamatan Gunung Malela dan di Marubun Jaya, Kecamatan Tanah Jawa, 21-22 Maret 2022 yang lalu

Ketua Asosiasi Pengusaha Bumi Putra Indonesia Dian Pratama Putra mengatakan, Selama bulan Maret Asprindo bersama Kader Partai Keadilan Sejahtera (PKS) telah menggelar pasar murah di Tiga Kecamatan dengan menyediakan Minyak Goreng, Gula Pasir, Beras dan Telur Ayam," Ujar Dian Pratama Putra didampingi Hidayah Herlina Gusti Nasution, Minggu (27/03/ 2022).

Dian Pratama Putra juga menyampaikan, bahwa Pasar murah ini bertujuan untuk membantu serta memenuhi kebutuhan masyarakat khususnya kebutuhan minyak goreng yang saat ini banyak dikeluhkan masyarakat Simalungun," Sebut Ketua Asosiasi Pengusaha Bumi Putra Indonesia Dian Pratama Putra

Sementara itu, Kader Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Dra. Hj. Hidayah Herlina Gusti yang juga merupakan Anggota DPRD Provinsi Sumatera Utara dalam keterangan tertulisnya menjelaskan, melalui pasar murah kita telah mendistribusikan 20 ton migor dan paket sembako beras, gula dan telur dengan harga terjangkau untuk membantu ekonomi masyarakat di Simalungun

"Kita berterimakasih kepada Ketua Asprindo Karena turut membantu kebutuhan masyarakat untuk memperoleh sembako di masa pandemi Covid-19 khususnya minyak goreng yang saat ini masih langka di pasaran," katanya.

Dirinya berharap melalui pasar murah ini dapat membantu beban ekonomi masyarakat di masa pandemi Covid-19 khususnya minyak goreng karena beberapa bulan terakhir sulit ditemukan dipasar dan kalau pun ada harganya tinggi," Sebutnya (Karmel)